



COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Cross départemental du cébron mercredi 28 novembre 2018

publié le 30/11/2018

Ce mercredi a eu lieu le cross départemental UNSS, autour du lac du Cébron, sur un parcours vallonné.

Trente et un élèves ont représenté Henri Martineau, dont 5 benjamines, 12 benjamins, 3 minimes filles et des minimes garçons.

Les trois meilleures benjamines de notre collège sont Eloïse, Lilou, Louenne et chez les benjamins, bravo à Joan, Nils et Yanis.

Au niveau de la coupe départementale, notre collège se place 3eme.

Nous participerons donc au cross régional !

Rédactrices : Emy (5e) et Eloïse (6e)

Correctrice : Mme Thomas

Voir photos du départ Waouh !!!

